

7.1

4T OIL
RACING

FULL SYNT
SAE 5W-40



1L.e


MALOSS

IT Lubrificante 100% estere sintetico top-performance, per motori 4 tempi ad elevate prestazioni, di moto prevalentemente da competizione. Il ridotto attrito interno, grazie alla bassa viscosità, permette al motore di rilasciare maggiore potenza. La durata in esercizio e la protezione dei componenti lubrificati, sono assicurate dall'elevata stabilità del film lubrificante a tutte le temperature di utilizzo. L'elevato potere detergente garantisce superiore pulizia al motore, e mantenimento delle prestazioni. Compatibile con marmitte catalitiche. Bassa volatilità e riduzione dei consumi e delle emissioni. Il prodotto può essere impiegato anche su frizioni a bagno d'olio.

EN 100% synthetic ester lubricant for high-performance 4-stroke engines, mainly for motorcycle racing. The reduced internal friction, thanks to its low viscosity, allows the engine to unleash more power. The service life and protection of the lubricated components are ensured by the high stability of the lubricant film at all operating temperatures. The high cleaning power ensures superior engine cleaning, and maintains performance. Compatible with catalytic converters. Low volatility and reduced fuel consumption and emissions. This product can be used in wet clutch systems.

FR Lubrifiant 100% ester synthétique top-racing, pour moteurs 4 temps à hautes performances surtout de moto pour compétition. La réduite friction interne, grâce à la basse viscosité, permet au moteur de délivrer une puissance plus grande. La durée d'exercice et la protection des pièces lubrifiées sont garantis par la grande stabilité du film lubrifiant à toutes les températures. La forte puissance détergente garantit un parfait nettoyage au moteur et continuité de performances. Compatible avec pots catalytiques. Basse volatilité et réduction des consommations et d'émissions. Ce produit peut être utilisé même sur embrayages à bain d'huile.

API	SG	SH	SJ
JASO	MA	MA2	



1L.e

 **MADE IN ITALY**

71 **4T OIL**
RACING
FULL SYNT
SAE 5W-40

www.malossi.com